

# HOMMAGE

Le 13 décembre 2014 nous avons appris avec tristesse le décès de René Morel retraité depuis 1988.

René était un personnage bien connu dans l'entreprise Firmenich et j'ai eu le privilège de le côtoyer pendant plusieurs années.

Il est entré chez Firmenich en avril 1938 en tant qu'aide de laboratoire. En 1946 il a obtenu son CFC et a travaillé comme responsable d'un laboratoire au sein du département R&D.

En 1988 il prenait une retraite bien méritée.

René était un homme aux multiples talents :

- **Musicien**, formé à l'Ondine, il jouait de l'accordéon et de la contrebasse et il fit partie avec notre ami Jacky Faroux de l'orchestre « TED RIVER » qui a animé plusieurs bals dans les années 50.
- **Sportifs**, il a été tour à tour Président du FC Firmenich puis joueur et Président du Basket Firmenich.
- **Gagneur**, ces coups de gueule autour des terrains aussi bien au basket qu'au foot étaient connus de tous les arbitres du canton. Aussitôt les matchs terminés, il redevenait l'homme calme et pondéré connu dans son travail.
- **Joueur** il aimait se retrouver en coterie pour jouer aux cartes, mais son caractère de gagnant lui jouait souvent des tours.
- Il a encore joué au tennis pendant de nombreuses années, arrêté seulement par la maladie.

René s'est beaucoup dévoué pour les groupements sportifs de l'usine Firmenich et grâce à lui beaucoup d'entre nous ont eu le plaisir de le rencontrer et d'apprécier son dévouement et son amitié.

Charles Golay